



EL CABALLITO

Alcaldesa de Tlalpan ya tiene gallo para el 2024

:::: Las dirigencias estatales aseguran que todo va con calma en la definición del método para seleccionar al candidato a la CDMX en el 2024, pero abajo, la situación está que arde. Así, nos platican



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alfa González

que ayer la alcaldesa de Tlalpan, la perredista Alfa González, lanzó la primera bola y dentro del PRD se decantó por el líder de los diputados federales del Sol azteca, **Luis Espinosa Cházaro**, para pelear por la nominación de la alianza

PAN-PRI-PRD. En una fotografía que compartió en redes sociales, doña Alfa consideró que don Luis es el mejor perfil entre

los perredistas, donde le recordamos, están levantando la mano el líder de los congresistas perredistas locales, **Víctor Hugo Lobo**, y la dirigente estatal, **Nora Arias**. ¿Le mete presión doña Alfa?

Tomarán las calles los dueños de las madererías

:::: Quienes siguen inconformes son los representantes de madererías, principalmente del sur de la CDMX, a quienes las autoridades capitalinas les han cerrado sus negocios por faltas administrativas, en el marco del combate a la tala clandestina que emprendió el Jefe de Gobierno, **Martí Batres**. Nos cuentan que este martes se espera que los madereros encabecen una manifestación con la intención de hacer que las autoridades les reabran sus fuentes de ingresos o, de menos, escuchen sus inquietudes. Se prevé que la manifestación arranque muy temprano, en plena hora pico, con bloqueos en vialidades como San Antonio Abad y Fray Servando Teresa de Mier, dos de las arterias más transitadas de la capital. De ahí, avanzarán rumbo al Zócalo de la CDMX, para continuar con su protesta.

El Verde quiere dejar en los huesos al PRI en el Edomex

:::: Nos cuentan que el dirigente del Partido Verde Ecologista de México en el Estado de México,

José Alberto Couttolenc



REBECA JIMÉNEZ, EL UNIVERSAL

José Alberto Couttolenc

Buentello, reconoció que su partido recicla políticos como los exalcaldes panistas de Nautcalpan, **José Luis Durán Reveles**; al de Atizapán de Zaragoza, **Gonzalo Alarcón**, de Cuautitlán, **Edelmira Gutiérrez Ríos**. Adelantó que ha tenido pláticas con el exgobernador mexiquense **Eruviel Ávila** pues su intención no sólo es ir des-

membrando al PRI "sino que los vamos a dejar en los huesos". Y sobre su posición, don José dijo que estará donde le sea más útil a la gobernadora **Delfina Gómez**.